



El Curso de Derecho Romano atrae a Salamanca a más de 120 alumnos chilenos

■ La tercera edición del programa formativo organizado por la catedrática Amelia Castresana reúne a los mayores expertos europeos

R.D.L.

Durante la próxima semana, los más destacados expertos europeos en Derecho Romano se darán cita en la Universidad de Salamanca para participar en el III Curso Internacional de Derecho Romano "Contratación y circulación de bienes: desde Roma hasta los nuevos instrumentos europeos", organizado por la catedrática Amelia Castresana y su discípulo en Chile, el profesor Patricio-Ignacio Carvajal.

Más de 120 alumnos procedentes de Chile asistirán a este curso, que cuenta con el apoyo de la Embajada y de la Fundación Chile-España, atraídos por la calidad del plantel de profesores llegados de Alemania, Italia o Inglaterra. Así, a lo largo de los cinco intensos días del curso, los estudiantes podrán conocer las distintas formas de trabajar el Derecho Romano en Europa. En concreto, en esta tercera edición, se han matriculado 116 alumnos seleccionados de las mejores universidades chilenas y una decena de doctorandos en Derecho Romano y Derecho Civil.

Entre los profesores invitados a esta actividad académica vuelven a estar los profesores Andreas Wacke (Universidad de Colonia) y Boudewijn Sirks (Universidad de Oxford) y se incorporan otras figuras destacadas como Letizia Vacca, coordinadora del Centro de Excelencia en Derecho Europeo



Amelia Castresana, catedrática de Derecho Romano. /BARROSO

LOS DETALLES

INAUGURACIÓN EL LUNES. La inauguración del III Curso Internacional de Derecho Romano tendrá lugar el próximo lunes a las 12 horas en el Paraninfo e incluirá la conferencia de Jorge Rodríguez-Zapata, presidente de la Sección Séptima de la Sala Tercera del Tribunal Supremo y magistrado emérito del Tribunal Constitucional, que llevará por título "Un nuevo *ius commune*. La jurisprudencia constitucional sin fronteras".

"Giovanni Pugliese", de la Universidad de Roma. Completan el listado Carla Masi Soria (Nápoles), Gianni Santucci (Trento), Michael Rainer (Salzburgo) y Luigi Garofalo (Padova).

Además, como novedad, el programa formativo contará este año con una conferencia inaugural a cargo de Jorge Rodríguez-Zapata (Tribunal Supremo) y las intervenciones del vicerrector de Política Académica, José Ángel Domínguez, y del decano de Derecho, Ricardo Rivero, que presentarán el programa del Máster en Derecho Privado.